

# Bildung

## Mehr Gesundheit durch Massage

Massage ist eine der ältesten Formen der Gesundheitsbetreuung. Körper und Geist kommen in Balance, von der behandelten Stelle des Körpers aus werden der gesamte Organismus und die Psyche beeinflusst.



Das WIFI Salzburg verfügt über jahrzehntelange Erfahrung als Marktführer verschiedener Massageausbildungen. Bereits 1960 wurden die ersten Kurse angeboten. Die gewerblichen und medizinischen Masseur sind kompetente Ansprechpersonen für ganzheitliches Wohlbefinden. Das WIFI vermittelt praxisnah die Qualifikationen, um am gesunden Menschen und – unter Anleitung oder auf Anweisung eines Arztes – am kranken Menschen zu arbeiten. Zudem erhalten die Teilnehmer ein fundiertes Wissen über den menschlichen Körper und seine Funktionen.

In der Fortbildung auf den verschiedenen Gebieten der

modernen Massage wendet sich das WIFI-Angebot nicht nur an Masseur, sondern bezieht auch Physiotherapeuten und Ärzte mit ein. Entsprechend hoch qualifiziert sind auch die Trainer aus der Praxis. Das Kursleiterteam

setzt sich aus Ärzten, Physiotherapeuten und Heilmasseuren mit langjähriger Praxis zusammen. Am 24. Februar gibt es um 18 Uhr im WIFI Salzburg einen kostenlosen Informationsabend. Die Ausbildungen starten im April.

### INFO & ANMELDUNG

Wolfgang Pitzl  
0662/8888, Dw. 425  
wpitzl@wifisalzburg.at

## Es lebe der Sport

Die Tourismusschule Klessheim wurde kürzlich als einzige berufsbildende Schule mit dem Silbernen Schulsportgütesiegel ausgezeichnet und damit für ihr besonderes Engagement im Sportunterricht geehrt. Landesschulratspräsident Johannes Plötzeneder (links) und Fachinspektor Robert Tschaut (rechts) vergaben die Auszeichnung an Direktor Franz Heffeter (3. v. l.) und Prof. Andreas Lutche (2. v. l.).

